

# *Un congrès national de pédiatrie se tiendra prochainement à La Havane*

---



La Havane, 6 janvier. (RHC).- La Société cubaine de Pédiatrie tiendra son 28e congrès national du 24 au 26 janvier.

Cette fois-ci, le programme de conférences et de débats scientifiques portera notamment sur la prévention, l'attention des enfants sains et sur toute une série de questions risquant d'affecter la santé des enfants et des adolescents.

Le travail de prévention et le suivi des enfants malades et des femmes enceintes sont un des piliers des réussites de notre pays dans le domaine de la pédiatrie. En 2017, rappelons-le, Cuba a atteint le taux de mortalité infantile de son histoire : 4 pour mille. Un chiffre qui place Cuba au peloton d'avant-garde dans le monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152009-un-congres-national-de-pediatrie-se-tiendra-prochainement-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**